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Unsere Postition zu Ländcheshalle – Sport – UND Kulturhalle

Wir setzen uns zuallererst für den Erhalt der bisherigen Kapazität ein egal ob Neubau oder Sanierung J Ziel erreicht. Kapazitätserhalt war/ist unser Hauptziel.
Wir favorisieren die Sanierung und fordern daher zumindest einen Kostenvergleich Sanierung vs. Neubau unter Berücksichtigung der dann zur Verfügung stehenden Kapazität (für den bereits beschlossenen Neubau besteht eine Finanzierungslücke von EUR 800.000)

K Der geplante Neubau wird die Kapazität erhalten. Eine Sanierung wäre eventuell dennoch günstiger. Einen Kostenvergleich Sanierung vs. Neubau hat der Magistrat abgelehnt. Wir erwarten, dass die Finanzierungslücke mit dem Haushalt 2017 geschlossen wird.
Wir favorisieren u.a. deshalb eine Sanierung, da wir auch für den Erhalt von Grünflächen sind und gegen verdichtete Wohnbebauung, die wir bei einem Neubau auf dem Gelände der Ländcheshalle erwarten

L Welche Art von Bebauung auf dem Gelände der Ländcheshalle erfolgen wird ist derzeit noch unbekannt. Allerdings werden dabei kaum Grünflächen übrig bleiben.
Eigentümer der Ländcheshalle muss die Stadt bleiben. Diesen Punkt fordern wir schon seit unserer Gründung. Allem Anschein nach ist die Stadt Hofheim nun auch zu diesem Schluss gekommen

J Ziel erreicht.

Die derzeitige Belegung der Ländcheshalle mit Flüchtlingen ändert unsere grundsätzliche Position hierzu nicht J Dieser Punkt hat sich erledigt.


